

Slim: “Confío en la economía española y seguiré invirtiendo” **P6**

Carlos Slim, ayer en Madrid.



JMCadenas

Carlos Slim: “Confío en la economía española y seguiré invirtiendo”

SOCIO DE CONTROL DE FCC/ El magnate mexicano, que ayer recibió el premio Enrique Iglesias acompañado por su familia, cree que España reúne condiciones para invertir más en construcción e inmobiliario.

C. Morán. Madrid
Carlos Slim (México, 1940) vivió ayer una de sus jornadas familiares más emotivas en Madrid. Acompañado por su pareja, Mercedes Sánchez Navarro, sus hijos y nietos, el magnate mexicano, propietario del conglomerado Grupo Carso y de América Móvil, y una de las diez mayores fortunas del mundo, recibió de manos del Rey Felipe VI el premio Enrique Iglesias, otorgado por el Consejo Empresarial Alianza por Iberoamérica (Ceapi) como reconocimiento a su trayectoria profesional y al desarrollo de los países de la región.

Slim, socio de control de FCC, Reialia y accionista de referencia de Metrovacesa, mantiene plena confianza en la economía española a pesar del momento de transición política que atraviesa el país. “Confío mucho en la economía española”, aseguró Slim en declaraciones a EXPANSIÓN antes del almuerzo en su honor en el Teatro Real de Madrid en donde estuvo acompañado por políticos, empresarios y miembros de la comunidad mexicana, entre otras personalidades.

La confianza declarada se traducirá en nuevas inversiones en el país. “Sí, seguiré invirtiendo en España”, señala el empresario, que ayer recibió luz verde de la CNMV para lanzar la opa sobre el 7% de acciones propias de FCC.



Carlos Slim, ayer durante su intervención tras recibir el premio Enrique Iglesias.

Slim, que entre participación directa e indirecta, tiene más del 80% de la constructora, ya ha anticipado que no va a acudir a la oferta, presentada como fórmula de retribución a los accionistas de la empresa. A 12,5 euros por título, FCC ofrecía, en el momento del anuncio, una prima a los accionistas del 38%. Ayer los títulos de la empresa cerraron a 11,9 euros por acción, aún lejos del valor de la opa.

FCC empleará parte de los 1.000 millones obtenidos por la venta del 25% de su negocio de medio ambiente al fondo

“Un empresario debe reinvertir de forma permanente; el dividendo es algo marginal”

La CNMV aprobó ayer la opa de FCC sobre el 7% del capital a 12,5 euros por acción

CPPIB para hacer frente al coste de la opa, de hasta 400 millones de euros.

Carlos Slim declara un 82,4% de FCC a través de las sociedades Control de Capitales (CEC, 71%) y Finver (11,3%). La participación de control del magnate mexicano ha aumentado en los últimos años en número de acciones porque ha cobrado el dividendo de su constructora española en acciones. Es la opción que da la compañía (título y efectivo) desde que estableció el pago de *scrip dividend* en 2019 tras seis años

con la retribución al accionista suspendida.

Entre las últimas inversiones realizadas por el magnate de las telecomunicaciones y las infraestructuras figura Metrovacesa, donde es ya el segundo accionista con el 20,9%, por detrás de Santander que tiene el 49,3%. Slim ha propuesto a Antonio Franco, administrador del mexicano en España, como representante en el consejo de la inmobiliaria.

Slim aprovechó su intervención en la recogida del premio honorífico para recordar cuál es, en su opinión, la misión de un empresario. “El empresario es un creador y administrador temporal de la riqueza. El segundo principio es que todos los tiempos son buenos para el que sabe trabajar y, por último, hay que reinvertir de forma permanente, aunque hay un margen pequeño para el reparto de dividendos”.

El inversor latinoamericano señaló que se está pasando de una globalización planetaria a una “globalización regional”, producto del enfrentamiento económico entre EEUU y China. Según Slim, los empresarios y las Administraciones tienen el deber de colaborar en reducir la pobreza en el mundo y contribuir a mejorar los sistemas sanitarios y educativos, claves para una clase media que fortalece las democracias.

Aznar y González arropan al magnate mexicano

Carlos Slim, que visita España con regularidad debido a sus fuertes intereses empresariales en el país, tuvo ayer una agenda intensa. Primero, en el Palacio de la Zarzuela, donde recibió el premio Enrique Iglesias de manos del Rey Felipe VI. Slim, de 84 años de edad, estuvo acompañado, entre otros, por el presidente del Gobierno socialista, Felipe González, a quien le une una estrecha amistad. Horas más tarde, en el almuerzo en el Teatro Real, Slim estuvo acompañado por el expresidente del Gobierno popular, José María Aznar. A la comida asistieron políticos, altos cargos de la Administración, empresarios, y sobre todo, la numerosa familia de Slim. Estuvo arropado por su pareja, hijos y nietos. Acudieron al evento Esther Koplowitz, accionista de FCC; su hija mayor Esther Alcocer, presidenta de FCC, y su otra hija Alicia Alcocer. Entre los asistentes se encontraba Pablo Colio, CEO de la constructora española. Entre las autoridades españolas y mexicanas destacaron el embajador de México en Madrid, Quirino Ordaz, y la exministra de Fomento, Ana Pastor. También asistieron al almuerzo Claudio Boada (Blackstone), Arturo Fernández (fundador del grupo Arturo), y Fernando Núñez (grupo Ibérica), entre otros.